

A J.R. ZABALA URRA, ese ciego,
Por en defensa de J. Lergaun



Si (como es muy posible dada la evidente escasez de mis lecturas) el Señor J. Zabala Urra no me conoce, quiero aclararle de entrada que soy ateo militante y marxista - leninista. ^{que} Ambas condiciones me empujan a responder con urgencia a la desgraciada carta de ataques a mi compañero Joxe Lergaun, publicada en Egin el 16.8.1991, con la que el señor Zabala ^{vaya} ha hecho imprudente e impudica exhibición de su horisoma ignorancia.

El señor Zabala Urra ostenta en su artículo lo que los catalanes llaman una "culturreta". Demuestra su osadía al intentar manejarse con citas de libros de los que es obvio que solo ha arrinornado las solapas.

Comienza hablando del "prestigioso sociólogo J. Liny". Sin decirnos, porque no lo sabe o porque quiere ocultárnoslo, que es un notorio instrumento de los yanquis, un colaborador de la C.I.A. y un asesor de todos los gobiernos españoles ~~partidistas~~ juancarlistas para "el problema vasco". Por cierto, son dos jetas y nouma, señor Zabala, porque \rightarrow

Lo risible e intolerable del asunto es que, casi a renglón seguido de citar a Liny, el señor Zabala Urra hincue sus numerosos dientes en el cretino tópico de la influencia del clero y el peso de los curas traidores en Herri Batasuna.

Lea y aprenda, señor Zabala Urra. Citas de obras de Juan J. Liny (~~que no son jetas ni son zaldai~~):

1) "Un 94% de los votantes de HB definen a su partido como revolucionario, una cifra claramente muy superior a la proporción de comunistas españoles que aceptaban una caracterización tal para su partido" (página 527 de Informe Sociológico sobre el cambio político en España 1975-1981, Madrid, Euroamérica, 1981)

2) "Solo el 7 por 100 de los votantes de HB definen a su partido como defensor de los valores cristianos y el 84 por 100 le niegan esta característica.... La opinión de HB refleja la secularización

que se ha producido en las recientes décadas y probablemente será un factor que contribuirá a la secularización de esta región tradicionalmente de las más religiosas de España.... A la vista de los datos no sería muy impropio decir que HB es un partido nacionalista independentista, revolucionario, identificado con la clase obrera, hostil al ~~lado~~ capitalismo y a los empresarios, y no identificado con la defensa de los valores cristianos (páginas 601 y 602 de Conflictos en Euskadi, Madrid, Espan Calpe, 1986).

3) Índice de religiosidad de los votantes de distintos partidos en

1982 (de 5 a 1. 5= muy creyentes católicos; 1= ateos o indiferentes):

HBB: 1,68; PCE: 1,69; ERE: 1,86; EE: 2,33; PSOE: 2,62; CUD: 3,11;
CDS: 3,29; ~~Adelante~~ AP: 3,62; PNV: 3,62; OCD: 3,70; FN: 3,93

(En la Tabla de pagina 230: CRISIS y cambio: electores y partidos en la España de los años ochenta, Madrid, Centro de Estudios Constitucionales, 1986).

Pero dejemos al Sr. Linoz. Una encuesta de 1990 se ha escrito ~~en el libro~~ ^{Apartado} la obra Jóvenes vascos 1990 publicada por el Gobierno Vasco en octubre de 1990.

En la página 374 se lee: "tres de cada cuatro jóvenes que se declaran votantes de HB no van nunca a misa y es infimo el porcentaje de los que lo hacen regularmente". Señor Zabala Urrea ¿por qué no lee Ud. algún libro de vez en cuando? Por dentro, no solo las rotapas. No le ayudaría a triunfar según la recta franguita. Pero le ayudaría a no hacer el ridículo diciendo cosas que están contradichas por los hechos probados.

Los católicos practicantes son una muy pequeña minoría entre los votantes de HB. Entre el 10 y el 15% según las encuestas. ~~Los ateos~~
~~y indiferentes sonos~~ ^{los marxistas,} la mayoría absoluta de esos votantes. Pero tenemos un absoluto respeto y un gran afecto por esa minoría. Creemos que están equivocados y alienados (todo el que cree en Dios lo está). Pero respetamos la coherencia con que viven sus ideas, la forma en que cumplen las instrucciones sobre el juicio final (San Mateo, 25, 31-46) y su consequente alineamiento con los oprimidos.

En inteligencia, en prolijidad, en seriedad y honestidad política y científica no le llega Vd., señor Zabala Urra, ni a los cordones de los zapatos de ^aJesús Leizamán (o Xalber Gorri). 

Todas las grafías graciosas de mal polemista con que pretende Vd. "ahorralo" no hacen más que mostrar lo ^{horrible} ~~largo~~ de razones y argumentos ~~que está Vd.~~ que ^{que está Vd.}

No tengo ni idea de quien o qué es Vd. Pero algunas rebabas de su texto y su afán por enterrar muertos que gozan de buena salud (el marxismo-leninismo y la Teología de la Liberación) me inclinan a conjecturar que es Vd. algún "arrepentido" de haberse enfrentado a la clase dominante en su juventud. 

Mire Vd.: hacer ciencia consiste ante todo en saber qué fuerzas existen en el mundo, y situarse en la posibilidad de utilizarlas, razonando con arreglo a la experiencia. Marxismo-leninismo y Teología de la Liberación son ideas encarnadas en las masas.

Y, por ello, fuerzas materiales que van a cambiar el mundo. 

Vd. está ciego. Política, científica, intelectualmente ciego. Por eso no ve Vd. lo que con tanta claridad ve (y dice) Xalber Gorri. Que el PSOE es de derechas. Que tanto si formaba gobierno en Navarra el PSOE como si lo hacía UPN iba a ser un gobierno de derechas.

Vd. no lo habrá leído pero quizás por la solapa le suene que Marx escribió El 18 Brumario de Luis Bonaparte. ^{y allí dice:} "así como en la vida privada se distingue entre lo que un hombre piensa y dice de sí mismo y lo que realmente es y hace, en las luchas históricas hay que distinguir todavía más entre las frases y las pretensiones de los partidos y su naturaleza real y sus intereses reales, entre lo que se imaginan ser y lo que en realidad son".

La práctica política del PSOE es de derechas. Nunca la Banca española habría ganado tanto como bajo los gobiernos PSOE. Franco nunca hubo el papel de palanquero de los yanquis asesinos de decenas de miles de niños iraquíes que Felipe González ha cumplido. La precarización del trabajo, el fomento del paro, la destrucción de las conquistas de la lucha obrera, la venta a la baja de terrenos y empresas del Estado español a las multinacionales, la corrupción ultrafranquista, la reconstrucción en el Estado español del macrogarito y el macroburdel que el comunista Fidel Barrio de Cuba... todos esos "logros" de ultraderecha son ~~los~~ logros del PSOE.

Derecha vieja (UPN), derecha nueva (PSOE): derecha al fin y al cabo. Hoy en ~~esta~~ la derecha vieja navarra, es cierto, los hijos de los que asesinaron a miles de navarros de izquierda hace 55 años. Pero los de la derecha nueva son los promotores y jefes de los asesinatos que ~~despues~~ asesinan hoy a navarros de izquierda (¿recuerda Vd a Mikel Castillo?)

Xalrec goni pienso Legazpi ve lo que Vd (el peor negro de todos, el que no quiere ver) novie.

No voy a decirle nada de mi torpe manejo de Sorel en su artículo contra Legazpi. Le he incluido en los párrafos anteriores (un comillar) una cita de Sorel. Le desafío a que copia prestado en la biblioteca Reflexiones sobre la violencia y la tiranía. Aunque no la encuentre, se habrá leído Vd el libro.